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Solicita a viabilização de recursos da
União a ser investido em obra de
pavimentação asfáltica no Parque de
Exposições Messias Cordeiro, do Clube
do Laço União Itaporanense e do
Sindicato Rural, no Município de Itaporã.
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00275/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
viabilização de recursos da União a ser investido em obra de pavimentação asfáltica no
Parque de Exposições Messias Cordeiro, do Clube do Laço União Itaporanense e do
Sindicato Rural, no Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 15 de fevereiro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

DEMOCRATAS

(013/2023)

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação parte do Legislativo Municipal de Itaporã, por meio do
Vereador Juarez da Silva Barreto, o qual expõe na Indicação n° 155/2022 sobre a
necessidade de recursos para serem investidos na pavimentação asfáltica de vias no
Parque de Exposições Messias Cordeiro, do Clube do Laço União Itaporanense e do
Sindicato Rural daquele município.
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O vereador informa sobre os inúmeros e grandes eventos que acontecem no local,
como festas de laço, rodeios, bem como é também utilizado para a realização do
aniversário do município, e da mesma forma ressalta a importância do reconhecimento
da cultura local, reforçando a valorização do desenvolvimento da região, que está
inserida na Grande Dourados.

Considerando que o município não conta com orçamento necessário para esta obra,
com o intuito de proporcionar estrutura adequada ao Parque de Exposições, como
comodidade e acolhimento aos frequentadores dos eventos ali realizados, e as vias
pavimentas são de grande importância, facilitando dessa forma o tráfego dos veículos,
pedimos pelo imprescindível apoio de nossa bancada federal no direcionamento de
recursos da União, que permitirá este atendimento, contribuindo para a melhoria da
infraestrutura do local.

 


